

MONTMARAULT

13/04/24

400 personnes ont applaudi les Nostalgiques des Planches

La troupe des Nostalgiques des Planches a donné sa traditionnelle représentation dans une salle où avaient pris place près de 400 personnes.

Après avoir eu une pensée pour Chantal Defretière, ancienne comédienne et présidente de l'association, disparue il y a quelques mois, les spectateurs ont pu applaudir trois pièces. Mais aussi le groupe des adolescents, d'anciens élèves de l'école Sainte-

Thérèse qui ont souhaité poursuivre l'aventure.

Comme chaque année les enfants de cet établissement ont interprété une chanson et les élèves de CE2, CM1 et CM2 ont présenté la pièce préparée en classe.

Les bénéfices ont été en totalité reversés à l'Association des parents d'élèves de l'école Sainte-Thérèse (APEL), pour leur permettre de financer les projets de l'école, voyages, spectacles, sorties... ■



THÉÂTRE. Élèves et comédiens ont été très applaudis.

SANTÉ

71 personnes ont tendu le bras lors de la collecte de sang

Pas moins de 75 personnes se sont présentées à la dernière collecte de sang et 71 ont pu tendre le bras.

Sur les 85 places disponibles sur le site de l'Établissement français du sang (EFS), 47 étaient réservées. Et 28 donateurs n'avaient pas pris rendez-vous. La présence de jeunes est rassurante, telle Azélie Blanchet, qui tend le bras depuis ses 18 ans et qui effectuait son quatrième don en un an. ■



SOLIDARITÉ. Azélie Blanchet a effectué son quatrième don annuel, avec un très beau sourire.

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu jeudi 20 juin, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle.